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AStA Besprechung am 15 Juli 2012 
 

Datum und Uhrzeit: 15.07.2012 (13:00 – 14:45 Uhr) 

Ort und Raum: Hagen: Bildungsherberge (299) 

Protokollant: Dietmar Knoll 
 

Anwesende Personen:  

Mitglieder: Dietmar Knoll, Daniel Schwarz, Jens Schultz-Rehborn, Sandra Frielingsdorf, 

Frank Reis, Ulrike Breth, Oliver Schlemmer 

Gäste:  Thomas Walter 
 

 

Besprochene Punke: 

 

1) Haushalt 2013 

- Nachtragshaushalt 

Jens nimmt die Korrekturen vor 

 

- Haushaltsplan 2013 

 

Konten: 

 

BHS Aufwände werden uns noch kommuniziert 
AStA-Büro-Etat  muss erhöht werden 

 

Neue  zu erstellende Konten Analog HG §53 

 

                Politische Bildung, Entwicklung des Studiums, Hochschulsport 

 

                Entwicklung der Studierendenvertretung spiegelt sich im Haushalt wieder.   

 

Gender Budgeting: Der AStA muss dem Haushaltsausschuss die geforderten Zahlen liefern. 

Jens klärt mit Ela 
 

- Termine HH-Ausschuss 

 

Wir müssen uns bei Andreas wegen Verlegung des HH-Ausschuss Termin s im August melden. 

 

Frank, Jens und Dietmar baten Andreas um eine Terminverschiebung der betroffenen HH-

Ausschuss-Sitzung.  Andreas klärt  mit dem HH-Ausschuss. 

 

2) Rechtsangelegenheiten -  nicht öffentlich 
 

3) Kommende SP-Sitzung 

- Mögliche inhaltliche Themen 

Blended Learning 

Diversity -> Stürmer – Vorschlag  für September 

hsr 

Internationales 

BaföG 

 

Dietmar stellt Kontakt zu Herrn Stürmer her, um das Thema Diversity auf der kommenden SP-Sitzung 
inhaltlich vorzubereiten. 

 

Sobald ein zu dem Thema bestätigter Redner gefunden wurde informiert Dietmar die Mitglieder des 
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AStA.  Dann sollten sich alle bis zur nächsten Sitzung in das Thema einlesen, damit eine starke und 

lebendige Meinung der Studierenden gegeben werden kann. 

 

Weitere Themen  auf SP: 

 

Haushalt 

Nachtragshaushalt 

Beirat 

 

Zu koordinierende Termine am Rande der SP-Sitzung: 
 

Koalitionsrunde, Gesellschafterversammlung, Gruppenbesprechungen, Sommerfest, Fachschaftsräte, 

Ausschüsse, AStA-Sitzung 

 

4) Sommerfest 

 

Plan des Sommerfests analog der Veranstaltung zur konstituierenden SP-Sitzung bzw. zur 

Einweihungsfeier der BHS  im letzten Jahr. 

 

Nach Absprache mit SP-Vorsitz soll die Veranstaltung nichtöffentlich sein. 
 

Ulrike gibt zu bedenken, dass wir eine Veranstaltung die im Sprachrohr angekündigt wird schwer 

nichtöffentlich sein kann. 

 

Dietmar, Jens, Frank und Gudrun klärten im Anschluss an die Besprechung telefonisch. Die 

Veranstaltung ist nichtöffentlich, wird aber im  Sprachrohr angekündigt. TeilnehmerInnen müssen 

sich aber im Vorfeld anmelden. Analog zu vorhergehenden Veranstaltungen wird kein zu großer 

Ansturm erwartet. 

 
5) Inhalte kommende Senatssitzung 

 

Zielstellung: Senatssitzungen sollten nicht aus Mangel an Themen ausfallen. Daher muss der AStA 

Themen definieren, die wir  dann gemeinsam mit den studentischen Senatsmitgliedern im Senat 

einbringen. 

 

Aufgabe an alle im AStA: überlegen und Ausarbeiten möglicher Senatsthemen. 

 

Kommende Sitzung findet im September statt, Themen aktuell: 

 
Besetzung Medienkommission 

Bau und Raumordnungskommission 

Gebührenordnung  

Finanzkommission 

 

Senatoren müssen auf Professoren und wissentschaftliche Mitglieder zugehen um unsere  

Positionen im Vorfeld ab zu stimmen.  

 

Ulrike schlägt einen telefonischen Termin zwischen stud. Senatsmitgliedern der Koalition und 

Mitgliedern des AStA zur Vorbereitung vor. 
 

6) Titelthemen kommende Sprachrohre 

 

Hintergrund: 2012 und 2013 planen wir mit 6 weiteren Sprachrohren und haben entsprechend 6 

Titel frei. Wir zahlreiche wichtige Themen die angesprochen werden müssen. Diese können nur in 

Zusammenarbeit im AStA, bzw. in und mit anderen Gremien erfolgen. Es sollte daher pro 

Sprachrohr einen klaren Schwerpunkt geben, der aus verschiedenen Richtungen behandelt 
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werden soll (z.B.Interviews, Umfragen, Graphiken, Iststand, Forderungen, etc.). Dieses Thema soll 

dann zum jeweiligen Titelthema werden. Mögliche Themen: 

 

- Blended Learning 

- Internationales Fernstudium 

- BaföG 

- Karrierechancen im Fernstudium 

- hsr 

- Regionalzentren 

- Akkreditierungen 
 

- Bundesuni 

Interview mit parl. Beirat 

 

Aufgabe an alle im AStA: überlegen und Ausarbeiten möglicher Titelthemen. 

 

7) BHS-Anliegen 

 

- Raumverlust durch Wegfall des Referentenzimmers 

 
Jens prüft Mietverträge. Klärung möglicher  Alternativen in der kommenden 

Gesellschafterversammlung. 

 

Übergangslösung: der kleine Abgetrennte Raum in E299 wird durch Jens derzeit permanent 

gebucht. 

 

- BHS-Preise 

 

In der Gesellschafterversammlung zu klären: 
 

Besprechung der Stornogebühr 

Frage nach drohender Bettenbesteuerung  in Hagen 

Hinterfragung der Reinigungsgebühren, die Seminaren in Rechnung gestellt werden. 

 

- Wir fordern eine Statistik zu Gästestrukturen an.  

Ausprägung: Studierende die zur Hochschule reisen / Greminenvertreterinnen / 

Besucherinnen von Seminaren in der BHS / Externe Gäste 

 

8) HoPo 
 

 Dietmar klärt Einrichtung einer Funktionsadresse 

 

9)  GVP auf Fernstudis 

 

Sandra stellt Unterlagen ein. 

 

10) Termine 

 
- Kommende AStA-Termine bleiben bestehen. 

 

Über Termine und mögliche Änderungswünsche soll nicht mehr im Verteiler diskutiert 

werden. Abmeldungen von AStA-Sitzungen sind im Vorfeld der Sitzung dem AStA-Vorsitz mit 

zu teilen (An Funktionspostfach). 

 

Termine 2013 sollen auf der AStA Sitzung am Rande der SP-Sitzung im September 

beschlossen werden. 
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- Telefonkonferenz 

 

Bis  August wird keine Notwendigkeit einer allgemeinen telefonischen Besprechung gesehen. 

 

Besprechungen zu Sachthemen können im kleineren Kreis erfolgen. 

 

11) Sonstiges 

 

Termin Rektorat – Dietmar muss noch klären 
BaföG – Oliver muss klären 

Verteiler einrichten – Dietmar klärt, dass folgende Verteiler eingerichtet bzw. geändert werden: 

Qualkomm, Inkl.A, HoPo, Rechtsangelegenheiten 

Lernwoche – Dietmar berichtet zum aktuellen Stand 

Berichte – Vorschlag, dass jede Referentin, jeder Referent einen Bericht bis Ende des Semesters 

anfertigt. 

Ziel: Themen die für Studierende oder die Studierendenvertretung von Interesse sind auf zu 

bereiten um diese zum einen anderen als Information zur Verfügung zu stellen, des weiteren um 

aus  diesen dann Artikel machen zu können oder sie als Diskusionsthesen zu verwenden. 
 

 
 
 

 
 
 


